

»DAS MODERNE THEATER MUSS NICHT DANACH BEURTEILT WERDEN,  
WIEWEIT ES DIE GEWOHNHEITEN DES PUBLIKUMS BEFRIEDIGT,  
SONDERN DANACH, WIEWEIT ES SIE VERÄNDERT«

BERTOLT BRECHT

## VINSCHGAU

### EIN JUGENDTHEATER-VEREIN IM VINSCHGAU

Am 19. Mai war es soweit. Nachdem eine kleine Gruppe von Theaterbegeisterten einige Vorüberlegungen und Konzepte ausgearbeitet hatte, konnte nun ein neuer Theaterverein in Schlanders gegründet werden. Dabei handelt es sich um einen Jugendverein mit dem Namen JUVI – Jugendtheater Vinschgau. Die Vereinsleiter, allen voran Daniel Trafoier und Nadja

Senoner, möchten die Jugendlichen des Tales theatralisch fördern. Dabei sollen verschiedene Formen des Theaters zum Einsatz kommen, aber auch die Fort- und Weiterbildung der Jugendlichen sowie die Zusammenarbeit mit Schule und Partnern soll zum Tragen kommen. Die jungen Menschen sollen in die Theaterwelt eingeführt werden, Erfahrungen sammeln, um nachher

auch auf die Dorftheatergruppen des Tales vorbereitet zu sein. Es spuken jetzt schon viele Ideen herum, was bei der Gründungsversammlung auch zum Ausdruck kam. Gar einige Jugendliche sind schon bereit! Vielleicht fühlen sich auch weitere Vinschger Jugendliche angesprochen? Wir sind am Start, mehr auf [www.ju-vi.org](http://www.ju-vi.org).

